

Anfrage und Antrag

Wartehäuschen und elektronische Abfahrtszeiten wieder montieren

Im Zuge der Sanierung der Trambahngleise der Linie 25 im südlichen Bereich wurden auch die Wartebereiche erneuert. Hierfür wurden die Wartehäuschen und die elektronischen Abfahrtsanzeigen entfernt. Teilweise wurde diese nach Fertigstellung wieder errichtet. Es gibt jedoch Haltestellen, an denen fehlen diese; beispielsweise bei der Trambahnhaltestelle Menterschwaige.

CSU-Fraktion im BA 18
Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand Brinkmüller
Monika Scholz
Dr. Johannes Stöckel

Sprecher CSU-Fraktion:
Andreas Babor

Anfrage:

1. Es wird um Auskunft gebeten, ob die vorher vorhandenen Wartehäuschen und elektronischen Anzeigen entlang der Linie 25 an allen Haltestellen wieder montiert werden.
2. Sofern dies der Fall sein sollte, wird um Auskunft gebeten, bis wann die Wartehäuschen und elektronischen Anzeigen wieder angebracht werden.

Antrag:

Sollte keine Wiederaufstellung der Wartehäuschen und der elektronischen Abfahrtsanzeigen geplant sein, so wird die Wiederanbringung beantragt.

Begründung

Die Umbauarbeiten an den Tramgleisen, sowie an den Haltestellen scheinen abgeschlossen zu sein.

Bürger fragen sich zunehmend, warum die Wartehäuschen und die elektronischen Abfahrtsanzeigen fehlen; beispielsweise an der Haltestelle Menterschwaige. Ein Fehlen der Häuschen und Anzeigen würde die Attraktivität deutlich reduzieren.



Andreas Babor

Sprecher CSU-Fraktion Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching
e.a. Stadtrat Landeshauptstadt München